



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Straßenverbindung nach Thüringen wird saniert

Autofahrer, die im Süden Sachsen-Anhalts auf der Landesstraße (L) 198 unterwegs sind, müssen sich voraussichtlich bis Ende November dieses Jahres auf Behinderungen einstellen. Grund dafür sind planmäßige Sanierungsarbeiten zwischen Kleinhelmsdorf (Burgenlandkreis) und der Thüringer Landesgrenze, die am Montag (19.08.) beginnen.

Für rund 900.000 Euro wird die Fahrbahn des knapp 900 Meter langen Streckenabschnitts umfassend erneuert. Dabei werden auch die Randbereiche der Straße verstärkt.

Für die erforderlichen Arbeiten muss die L 198 voll gesperrt werden.

Die Umleitung ist über Meineweh und Osterfeld sowie (weiter in Thüringen) Schkölen, Eisenberg und Lindau (Gegenrichtung analog) ausgeschildert.

Am 29. November soll der sanierte Abschnitt wieder für den Verkehr freigegeben werden.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de